



Save the Children



sigua nuestro viaje y por favor haz una donación

www.bespk.com



En una austin 7 de 1930



100% de todas las donaciones a los niños

Solo para niños especiales

Llevar más a los niños especiales

Hola, somos Eunice Kratky (EK) y Guy Butcher (GB). Nuestro plan loco es manejar un Austin 7 de los años 30, desde Baltimore, a Alaska. Luego giramos al sur, hasta Tierra del Fuego, el extremo sur de América Latina.

La distancia total es aproximadamente 25,000 millas, o 40,000 km. Nos pondremos en camino en julio de 2012 y lo significativo de esta fecha es que celebra 90 años desde el primer Austin 7

Por esa aventura, queremos recaudar dinero con fines benéficos, para apoyar a los niños y a los jóvenes que requieren una atención diferenciada y a sus familias también.

Para lograr eso, hemos creado BESPK.COM una organización benéfica. Nuestro objetivo es recaudar un millón de libras (£1m).

Utilizaremos nuestros propios fondos para pagar los gastos personales.

El coche es un Austin 7 de 1936/1928 que ha sido completamente reconstruido y preparado especialmente para nuestra aventura, con el ayuda y el apoyo de nuestros amigos y nuestra familia. Eligimos éste coche por sus capacidades increíbles, y por la disponibilidad de los repuestos. Tiene la ventaja de ser pequeño y ligero pero también es capaz de viajar en todas partes.

Para más información, las últimas noticias y para hacer una donación a la organización benéfica (BESPK.COM), visítanos en...www.bespk.com.

Nuestro e-mail: info@bespk.com

Estamos también en Facebook y Twitter, busca "Bespk".

Y llámanos en [+ 44 7974 024 499](tel:+447974024499)



www.bespk.com

